



Los mejores eventos deportivos de este otoño se dan cita en Malta .

□ Carreras de coches clásicos, apasionantes regatas o maratones para los amantes del running, elige tu deporte preferido y... ¡vívelo en Malta!

Jueves, 11 de septiembre de 2014 – Por tierra y mar, a pie o sobre ruedas, con el impulso del viento o con las piernas como único motor: muchas son las opciones para disfrutar del deporte durante los meses de otoño en el archipiélago maltés.

Del 9 al 12 de octubre los amantes de la adrenalina tienen una cita en Malta. El Mdina Grand Prix congrega a coches deportivos clásicos de antes de 1975 en un recorrido de 4,3 kilómetros que transcurre por calles especialmente cerradas al tráfico durante los días que dura el evento. El recorrido incluye vías de subida y bajada, a veces se vuelve estrecho y dispone de una

buena dosis de curvas.

Entre los conductores célebres que acudirán este año se cuenta el ex Fórmula 1 Rupert Keegan, que participa por tercer año consecutivo. Algunos conductores que participaron en ediciones anteriores son John Burton, Guy Amelio, Michael Quinn (hijo del fundador de Jaguar y conductor habitual de la marca) y Sr. Ed China del programa "Wheeler Dealers" de Discovery Channel. Además, 3 de los coches participaron en la legendaria Mille Miglia.

Por otro lado, el 18 de octubre regresa a Malta la Rolex Middle Sea Race, un clásico en las competiciones offshore que celebra este año su trigésimo quinta edición. Fundada en 1968 por el Royal Malta Yacht Club y el Royal Ocean Racing Club, la Rolex Middle Sea Race dispone de un atractivo recorrido de 606 millas náuticas, con pistoletazo de salida en el espectacular Gran Puerto de Valletta.

Las embarcaciones inician la prueba bordeando los bastiones del famoso Fuerte St. Angelo, tomando rumbo norte a lo largo de la costa oriental de Sicilia hacia el Estrecho de Mesina desde donde se tiene una magnífica vista del Etna. El itinerario de navegación continúa rumbo a las Islas Eolias, donde se encuentra el volcán Estrómboli, y se dirigen hacia el oeste para llegar ante las Islas Égadas, alcanzando posteriormente las islas de Lampedusa y Pantellería. En este punto iniciarán el regreso hacia Malta, pasando por el Canal de Comino para finalizar en el puerto de Marsamxett. Las condiciones del mar durante este recorrido son muy diversas y ello, unido a la espectacularidad de los paisajes que pueden divisar, convierte a la Rolex Middle Sea Race en un reto de lo más atractivo.

Para terminar con el variado programa de eventos deportivos en Malta, el Malta Challenge Marathon propone, del 28 al 30 de noviembre, tres días de pruebas que suman una distancia total de 42.195 kilómetros. Durante el primer día se recorre la antigua capital de Mdina con una distancia de 11.195km. El segundo día corren 6km en Bizerbbuga, un pueblito al sur de la isla. Y para finalizar la competición los corredores salen desde la Torre de Bay Wignacourt durante 25km para terminar en el corazón de Valletta.

## Malta, el secreto mejor guardado del Mediterráneo

Con 7.000 años de historia y uno de los mejores climas de Europa a dos horas de vuelo ¡te está esperando un destino de cine!

Las Islas Maltesas –Malta, Gozo y Comino- ofrecen grandes atractivos. Desde sitios arqueológicos, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO... infinidad de rincones que fueron elegidos para filmar películas como Troya, Gladiator, Munich, El Conde de Montecristo, Vicky el Vikingo y Agora, la última película de Alejandro Amenábar, o la serie Juego de Tronos.

**Más información en [www.visitmalta.com](http://www.visitmalta.com)**